

javascript_inserting_here

[Contrexx Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Alle Jahre wieder - Schulchor der Hessenwaldschule im Seniorenheim



Der Chor der Hessenwaldschule unter Leitung von Elke Eßinger erfreute – wie schon in den Jahren zuvor – die Bewohner des Seniorenheims in Erzhausen. Am 17. Dezember sangen die Kinder traditionelle und moderne Weihnachtslieder und zauberten so einen Hauch von Weihnachtsstimmung herbei.



[Drucken](#)

[PDF](#)

[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)